

Un tournoi disputé



Les verts de Schiltigheim assiègent la cage de Rossfeld. PHOTO DNA

L'A.S. Obenheim a convié pour le 12 août des équipes de Football voisines pour participer à un tournoi.

Les équipes invitées étaient Boofzheim, Matzenheim, Kertzfeld et Kogenheim.

Afin d'apporter une attractivité supplémentaire à la fête, les équipes de Schiltigheim 2, qui évolue en Division d'Honneur, et l'équipe de Rossfeld, qui joue en promotion d'excellence A, ont également été conviées pour se confronter.

Les matchs de sélection se sont déroulés le matin.

Le match de gala s'est déroulé entre la 1/2 finale et la finale et a vu la victoire des joueurs de la cité des brasseurs le score de 4 à 0.

La journée s'est terminée par ce que les foteux appellent la 3^e mi-temps. Le ciel bleu et la chaleur aidant, les maigres spectateurs ont pu se désaltérer, et se sustenter grâce aux appétissantes et incontournables tartes flambées.

La finale opposait Kogenheim à Boofzheim et s'est soldée par un score nul. Kogenheim sera vainqueur aux tirs au but avec 4-2

Le classement du tournoi est le suivant :

1) Kogenheim — 2) Boofzheim — 3) Matzenheim — 4) Kertzfeld